

Newsbeitrag | 02.10.2024

highQ und ITS Germany gratulieren gemeinsam zum 10-jährigen Jubiläum der bwcon GmbH

bwcon ist die führende Wirtschaftsinitiative zur Förderung des Innovations- und Hightech-Standortes Baden-Württemberg und verbindet ca. 700 Unternehmen, Start-ups und Forschungseinrichtungen mit insgesamt mehr als 6.000 Expertinnen und Experten.

Am 01. Oktober 2024 fand anlässlich des 10-jährigen Firmenbestehens am bwcon-Standort in Stuttgart die tolle Jubiläumsfeier statt. highQ ist ständiger Begleiter von bwcon, da auch selbst Mieter, mit seinem highQ-Büro.Stuttgart in den Räumen von bwcon in der Seyfferstraße. So haben wir auch Zugang zu den Besprechungsräumen und der Infrastruktur des Netzwerks. Wir konnten in zahlreichen Gesprächen vor Ort das European Digital Innovation Hub (EDIH) Thuringia vorstellen. Die Vision einer digitalen und grünen Europäischen Union erfordert gemeinsame Anstrengungen von Unternehmen, öffentlichen Organisationen, Forschungseinrichtungen, Kunst und Kultur sowie ein proaktives Engagement der Bürger:innen. Um die Entwicklung und Umsetzung von Innovationen zu fördern, besteht ein Bedarf an digitalen Kompetenzen, Ausbildungsprogrammen, Test- und Experimentiereinrichtungen, finanzieller Unterstützung und vernetzten Ökosystemen.

„Wir haben seit einigen Jahren eine sehr erfolgreiche Kooperation mit der Special Interest Group Mobility des Baden-Württemberg: connected e.V. Daher freue ich mich sehr, heute mit den Kolleg:innen zusammen das Jubiläum der bwcon GmbH feiern und auf eine fruchtbare weitere Zusammenarbeit anstoßen zu können!“ – Prof. Dr. Andreas Helferich, Leiter der Sektion Südwest (Landesverband für Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland) bei ITS Germany e.V.

Auch highQ war wieder gerne Teil der Veranstaltung und konnte bereits mittags das Jubiläumsgeschenk, nebst Blümchen an Urmi Bose (bwcon-Expertin Veranstaltungsmanagement & Projektleiterin) übergeben. Wir freuen uns über weitere gemeinsame spannende Projekte und die langfristige Fortsetzung der Zusammenarbeit.



Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de